



BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah:

1) Struktur Modal berpengaruh terhadap kinerja perusahaan.

Struktur Modal yang diprosikan dengan rasio *leverage* DER. Koefisien positif menunjukkan penggunaan hutang dalam struktur modal membawa dampak yang baik terhadap kinerja perusahaan. Hal ini sejalan dengan *overinvestment* yang mengatakan bahwa tidak baik jika manajer mempunyai akses yang tidak terbatas pada *cash flow* perusahaan karena akan menyebabkan manajer bertindak oportunistik.

Oleh sebab itu, penggunaan hutang di dalam mendanai aktivitas perusahaan dipandang sebagai sebuah mekanisme kontrol bagi manajer dengan membatasi akses manajer terhadap *cash flow* perusahaan sehingga dalam melakukan investasi, manajer perlu mempertimbangkan dengan baik karena secara tidak langsung kebijakan tersebut diawasi oleh kreditor. Dampaknya adalah investasi yang dilakukan perusahaan menjadi semakin baik yang menyebabkan pembentukan persepsi bahwa perusahaan memiliki prospek ke depan yang baik dengan melakukan investasi yang bernilai positif bagi perusahaan. Hal ini tentunya meningkatkan kinerja perusahaan.

2) Ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap kinerja perusahaan.

Kinerja perusahaan tidak dapat dijamin dari besar kecilnya sebuah perusahaan. Ukuran berarti dengan ukuran perusahaan yang besar dapat menjanjikan kinerja perusahaan yang baik, dan juga bukan berarti dengan ukuran perusahaan yang kecil, kinerja perusahaan yang ditawarkan menjadi buruk.



3. *Agency cost* berpengaruh terhadap kinerja perusahaan.

Agency cost yang diprosikan dengan rasio beban operasi menunjukkan bahwa dengan meningkatnya beban operasi dapat meningkatkan kinerja perusahaan, kenaikan ini terjadi akibat penambahan aktiva (ekspansi usaha) yang dilakukan perusahaan yang secara tidak langsung juga mempengaruhi kenaikan beban-beban operasi perusahaan, tetapi hal tersebut diimbangi dengan peningkatan penjualan sehingga meningkatkan laba bersih yang diterima perusahaan yang pada akhirnya meningkatkan kinerja perusahaan.

Hak Cipta Dilindungi Undang-undang

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

Penulis menyadari bahwa penelitian ini masih memiliki beberapa kelemahan yang perlu diperbaiki. Adapun saran dari penulis kepada peneliti selanjutnya yang tertarik pada topik penelitian ini adalah:

1. Penelitian selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini dengan meningkatkan jumlah pengamatan, misalnya dengan menjadikan seluruh perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI menjadi populasi sasaran.
2. Dalam model penelitian yang digunakan di dalam penelitian ini menunjukkan bahwa kemampuan variabel prediktor dalam menjelaskan variabel dependen masih belum terlalu kuat sehingga disarankan untuk penelitian selanjutnya dapat menambah variabel-variabel lain yang mampu menjelaskan variabel dependen dengan lebih akurat.
3. Selanjutnya untuk lebih mendalami masalah kaitan struktur modal terhadap kinerja perusahaan, peneliti selanjutnya dapat menambahkan variabel beban bunga dan beban pajak sehingga akan terlihat jelas apakah beban bunga hutang atau penghematan pajak dari hutang yang lebih dominan mempengaruhi kinerja perusahaan.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.